

El Ayuntamiento de Adra y los trabajadores han llegado a un acuerdo en el SERCLA, quedando desconvocada la huelga en el servicio de recogida de basura y limpieza viaria prevista para hoy.

Entre otras cosas, el Ayuntamiento de Adra asumirá parte del personal contratado por la empresa y los trabajadores renunciarán al cobro indebido de la diferencia entre los incrementos salariales aplicados en años anteriores, que tomaron como referencia el IPC real, y los establecidos para esos mismos años en las correspondientes leyes presupuestarias. Ambas partes han llegado a un acuerdo beneficioso para todos.

Tanto Ayuntamiento como trabajadores han hecho un gran esfuerzo para solucionar esta situación y que el servicio de recogida de basura y limpieza viaria se siga prestando con total normalidad.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, quiere destacar “la buena actitud mostrada por los trabajadores del servicio de recogida de basura y limpieza viaria”, al tiempo que ha agradecido “la gran predisposición a negociar tanto por parte de los trabajadores como de los concejales del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra para solucionar esta situación y desconvocar la huelga”.